
   
 

 

  

 

          
 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

〈吉野隊員〉 

      地域おこし協力隊通信 

こんにちは。絵本クリエイターの本多です。 

北海道も春になってきましたね。今年は比較的暖冬だった気がするもの

の、３月は思っていたよりも雪が降る日が多くて驚きました。剣淵に来て

４年目の冬となり、スコップやら手袋やら色々とボロボロになってきたと

ころだったので、何とか乗りこえられて一安心。 

先月末に令和５年度の「地域おこし協力

隊の活動報告書」を作成し、今一度、現状

把握と今後の活動スケジュールを見直した

ところです。 

４月からは、新年度が始まったところな

ので、個人としては特に何が変わるわけで

もありませんが、ペースアップして日々精

進して行こうと思います！ 

 

  

[余市・巡礼の旅 第５話] 

ついにやって来たのだ。“日本のウイスキーの父”と呼ばれたマッサンこ

とニッカウヰスキー創業者・竹鶴政孝氏が最初に建設した余市蒸留所。 

今から 100 年前、スコットランドの大学に単身留学したマッサン。時代も 

時代で、どこの馬の骨だか分からない極東から来た若造に本場のウイスキー

造りのノウハウなんぞ簡単に教えてもらえるはずもない。大学でウイスキー

醸造学を学びながら、いくつかの蒸留所で実習生としてウイスキー造りを学

んでいく。 

地域おこし協力隊の活動をInstagram
イ ン ス タ グ ラ ム

ページで随時発信中！ 

ぜひ、フォローよろしくお願いします！ 

↓QR コードはこちら 

大麦の乾燥や釜の掃除など人の嫌がる作業も率先して行うことで、徐々に情熱が伝わっていった

ようだ。マッサンの生家が老舗の造り酒屋であることがきっかけで日本酒の造り方（特にこうじに

関して）を教えてもらったお礼にと、ウイスキーの「ブレンディング（年代の違った原酒を混ぜ合

わせてバランスを整える）」の技術を教えてもらえたそうだ。必死に書き記したマッサンの当時の

勉強ノートが今もなお余市蒸留所に展示されている。このウイスキー造りを学ぼうとする熱量には

凄まじいものがあり、強く心を打たれた。土産の売店で余市蒸留所でしか買うことの出来ないウイ

スキーを手に取り、ゼロからモノを生み出す情熱をひしひしと感じながら、余市を後にするのであ

った。 

【完】 

〈本多隊員〉 



 

 

 

すっかり色とりどりになった景色にも慣れはじめ、この辺りには池やダムがと 

てもたくさんあることが分かりました。そして、水辺にはたくさんの生物が集ま 

るのですね♪ 

さて、私もカフェノアールに勤務しはじめて半年が経ち、café の仕事にも少し 

慣れはじめたかなと、感じています。 

           春に始まったパスタメニューもご好評をいただき、現在は随時３種類のパスタ 

をご用意して皆さまに喜んでいただいています。暑い日も増えてきて、ノアール 

でもソフトクリームやパフェのご注文が増えて参りました。 

北海道の短く美しい夏、食を通しても楽しんでいただけるよう頑張っていま 

す。 
☏ ０１６５－２６－９５１８ 

 

 

地域おこし協力隊のInstagram
イ ン ス タ グ ラ ム

ページ https://www.instagram.com/ehontown_kembuchi/ 

                  

 
 
            ４月！！春ですね。除雪作業が減るので身体の痛みも消えるかな？ 

冬の間は、雪道の運転が苦手なので遠出もできなく、ひたすら家にこもり、自

己流のお菓子作りをして過ごしていました。「クッキーやパウンドケーキ、桜

餅、うぐいす餅等」時間のある時にチャレンジしていました。どうやら、無心に

なるのがいい感じのストレス発散になるようです。 

ちなみに桜餅は、私の手が大きいため通常よりひとまわり大きくなるのです。 

お得感満載です。 

花より団子？ですが、お花も大好きです。これからは暖かくなる季節になるの

で湖に咲く花を眺めながら楽しめるイベントを考えてみます。 

また、プライベートでは今年こそ絶対！キャンプへ行きたいです。何回いけるかな？まず、目指すは

「初山別村みさき台公園キャンプ場」です。ご挨拶が遅れましたが、皆さま、今年度も協力隊としてよろ

しくお願いします。 

 

 

           新しい試みとして、今年度から YouTube を利用したラジオ配信を行うことになり 

ました。題しまして「おしゃべり情報発信ビバアルパカタイム」です。 

内容については、アルパカ牧場社長の小澤と僕の二人が質問形式でこの町のイベ

ント情報や気になる話題について写真等を使いながら紹介するといった内容となっ

ています。 

まだ、実際に収録を行っていないのでどうなるか分かりませんが、グダグダでも 

どうか暖かい目で見守ってください。 

詳しい配信時期などは、決まり次第改めてご案内させていただきたいと思ってい

ます。順調にいけば、雪がとける前には配信がスタートするかと思います。 

このラジオを通して、少しでも多くの方に剣淵町の情報を 

お届けして、剣淵町に遊びに来ていただければと思います。 

〈中田隊員〉 

 

   

   

〈久保田隊員〉 

〈上家隊員〉 

少しずつ春を感じつつある昨今ですが、日常の中に小さな春を見つけています

か？ 

まだまだ観光気分の抜けない私なので、この冬も折を見つけては、関西人目線

で北海道の冬を楽しみました。 

層雲峡氷瀑まつり、アイスキャンドル、知床流氷クルーズ、スノーモービル、

アイスバブル、旭山動物園ペンギンのお散歩、ジュエリーアイス、然別湖コタン

氷上露天風呂、雪見露天風呂各所などなど極寒北海道の冬でしか観られないもの

に感動しました。その中でも一番美しいと思ったのは、朝の樹氷でした。 

空気の凍るような晴れた朝、目にする樹氷には命あるものの呼吸が感じられ、息を呑む美しさを感じま

した。北海道育ちの方には当たり前の景色の一部なのでしょうが、私には特別に感じます。 

美しい樹氷とも暫くお別れですが、温かい季節の美しさの中に新たな感動があることも私は知っていま

す（笑）。 

美しい春も楽しみます。 


